

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Cidahu Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Cikareo

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 26, 2023 - 10:38



*Bhabinkamtibmas Desa Cidahu Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Cikareo*

Sukabumi, 26 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Bripka Jejen Saepuloh, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) di wilayah Kp. Cikareo Rt 02/05 Desa Cidahu, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis pukul 08.00 WIB dan berlangsung

hingga selesai.

Dalam kunjungannya tersebut, Bripka Jejen Saepuloh bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat setempat, serta merencanakan kegiatan yang akan meningkatkan kemajuan Desa dan kesejahteraan warganya. Selain itu, warga juga dihimbau untuk segera melaporkan gangguan Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas atau kantor Polsek Cidahu, jika ditemukan.

Salah satu tujuan utama dari kunjungan ini adalah untuk menjaga sinergitas antara TNI-POLRI dengan masyarakat sekitar. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jejen Saepuloh menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga sekitar:

1. **Program "AA DEDE" dari Kapolres Sukabumi:** Masyarakat diharapkan berbagi informasi dan curhatan terkait situasi dan kondisi Kamtibmas di wilayah Desa Cidahu.
2. **Pencegahan Pencurian Kendaraan (Curat), Curas, dan Curanmor (C3):** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap berbagai tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan, pencurian hewan ternak, dan modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. **Kerja Sama dengan Pihak Kepolisian:** Masyarakat diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Cidahu.
4. **Kontak HOTLINE:** Bripka Jejen Saepuloh juga menyampaikan kontak hotline untuk laporan atau informasi penting, yaitu 0811-1699-110 (Polres Sukabumi) dan 081214177045 (Bhabinkamtibmas Desa Cidahu).

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Cidahu. Dengan kerja sama yang baik, diharapkan masyarakat dapat hidup dengan lebih aman dan tenteram.